

# TRABAJO COMUNITARIO N°3

## Diálogo, reflexión y proyección

### PREGUNTA 4

¿Qué pasos como comunidad podemos dar para crecer en la experiencia celebrativa, litúrgica y de oración?

### PREGUNTA 3

¿Nuestras asambleas litúrgicas son una expresión de nuestra experiencia comunitaria?

### PREGUNTA 2

Al pensar en las personas que han sido parte de mi comunidad: familias, niños, jóvenes, agentes pastorales, religiosas, sacerdotes. ¿Cómo la experiencia comunitaria ha cuidado de ellos y los ha acompañado en su fe?

### PREGUNTA 1

En mi experiencia personal, ¿De qué manera mi comunidad ha contribuido en mi crecimiento y fortalecimiento de mi fe? (Piensa en momentos o personas concretas que han sido significativas)

### Objetivo del día 3

Valorar y fortalecer la importancia de la comunidad en el crecimiento de la fe

### Pauta para el trabajo grupal día 3

1. En un clima de oración leer el texto bíblico.
2. Repasar el objetivo del día que se encuentra en el tronco del árbol.
3. Repasar rápidamente la introducción del día (expositor)
4. Leer los textos sugeridos del magisterio.
5. Iniciar el diálogo a partir de las preguntas que se encuentran en el árbol.

#### Texto Bíblico 1 Tes 5, 11-22

Animense, entonces, y estimúlense mutuamente, como ya lo están haciendo. Les rogamos, hermanos, que sean considerados con los que trabajan entre ustedes, es decir, con aquellos que los presiden en nombre del Señor y los aconsejan. Estimenlos profundamente, y ámenlos a causa de sus desvelos. Vivan en paz unos con otros. Los exhortamos también a que reprendan a los indisciplinados, animen a los tímidos, sostengan a los débiles, y sean pacientes con todos. Procuren que nadie devuelva mal por mal. Por el contrario, esfuércense por hacer siempre el bien entre ustedes y con todo el mundo. Estén siempre alegres. Oren sin cesar. Den gracias a Dios en toda ocasión: esto es lo que Dios quiere de todos ustedes, en Cristo Jesús. No extingan la acción del Espíritu; no desprecien las profecías; examínenlo todo y quédense con lo bueno. Cuidense del mal en todas sus formas.

#### Texto Magisterial

#### SC. 10 Liturgia, cumbre y fuente de la vida eclesial

No obstante, la Liturgia es la cumbre a la cual tiende la actividad de la Iglesia y al mismo tiempo la fuente de donde mana toda su fuerza. Pues los trabajos apostólicos se ordenan a que, una vez hechos hijos de Dios por la fe y el bautismo, todos se reúnan para alabar a Dios en medio de la Iglesia, participen en el sacrificio y coman la cena del Señor. Por su parte, la Liturgia misma impulsa a los fieles a que, saciados "con los sacramentos pascuales", sean "concordes en la piedad"; ruega a Dios que "conserven en su vida lo que recibieron en la fe", y la renovación de la Alianza del Señor con los hombres en la Eucaristía enciende y arrastra a los fieles a la apremiante caridad de Cristo. Por tanto, de la Liturgia, sobre todo de la Eucaristía, mana hacia nosotros la gracia como de su fuente y se obtiene con la máxima eficacia aquella santificación de los hombres en Cristo y aquella glorificación de Dios, a la cual las demás obras de la Iglesia tienden como a su fin.